

عناوين مشاريع بحوث طلبة الدراسات العليا / الماجستير/ قسم علوم الحياة للعام الدراسي 2020-2019 وكما مبين في الجدول ادناه :

ت	اسم المشرف	الشهادة	اللقب العلمي	عنوان البحث باللغة الانكليزية	عنوان البحث باللغة العربية
1	ليث عبد الحسن محمد جواد رأفت عبد الحسن محمد جواد	دكتوراه	استاذ استاذ مساعد	Study the nerve mechanism and some genes responsible for addictive behavior with caffeine and codeine in the nematode <i>Caenorhabditis elegans</i> .	دراسة الالية العصبية وبعض الجينات المسؤولة عن سلوك الادمان بالكافايين والكودايين في دودة اليربوع الرشيقية (<i>Caenorhabditis elegans</i>)
2	د.فائق حسن علي	دكتوراه	استاذ	Estimation of the biological activity for some extracts at Al- Samawa desert plants on some pathogens	تقدير الفعالية البيولوجية لبعض مستخلصات نباتات بادية السماوة على بعض المسببات المرضية.
3	د.فائق حسن علي ميثم عباس مكي	دكتوراه ماجستير	استاذ استاذ مساعد	The synergistic effect for <i>Pseudomonas flourescens</i> and salicylic acid in some physiological characteristics of wheat plant (<i>Triticum aestivum</i>).	التأثير التآزري لبكتريا <i>Pseudomonas flourescens</i> وحامض الساليسيك في بعض الصفات الفسيولوجية لنبات الحنطة (<i>Triticum aestivum</i>).
4	علي عبد الحمزة عبيد	دكتوراه	استاذ مساعد	Water quality assessment of Sawyer river using some environmental indices.	تقييم نوعية مياه نهر السوير باستخدام بعض المؤشرات البيئية.
5	علي عبد الحمزة عبيد ابتهال عقيل عبد المنعم	دكتوراه دكتوراه	استاذ مساعد استاذ مساعد	Study multi-models to estimate the primary productivity of Sawa lake	دراسة موديلات متعددة لتحديد الإنتاجية الأولية لبحيرة ساوة.
6	ابتهال عقيل عبد المنعم	دكتوراه	استاذ مساعد	Study of some environmental characteristics and indicators of bacterial contamination in well water in Al-Muthanna Governorate.	دراسة بعض الخصائص البيئية ومؤشرات التلوث البكتيري في مياه الابار في محافظة المثنى.
7	نهاد عيال مطر	دكتوراه	استاذ مساعد	Genetic Markers of Earprint in Iraqi population.	الواسمات الوراثية لبصمة الأذن لدى السكان العراقيين.
8	نور سامي عبود	دكتوراه	استاذ مساعد	Molecular detection of Norovirus and TNF-Alpha Gene Polymorphism in Patients Suffering from acute Gastroenteritis Infection in Al-Muthanna Governorate.	الكشف الجزيئي عن نوروفيروس والجين متعدد الأشكال لعامل نخر الورم الفا (TNF_alpha) في المرضى الذين يعانون من التهاب المعدة والأمعاء الحاد في محافظة المثنى.
9	هناء كاظم شنان نور سامي عبود	دكتوراه دكتوراه	استاذ مساعد استاذ مساعد	Study antioxidant and antimicrobial activities of bioactive peptides generated using protein extracted from desert truffle (<i>Terfezia claveryi Chatin</i>) in Iraq.	دراسة الأنشطة المضادة للأكسدة والمضادة للميكروبات للبيبتيدات النشطة بيولوجيا المولدة باستخدام البروتين المستخرج من الكما الصحراوي (<i>Terfezia claveryi Chatin</i>) في العراق.
10	هناء كاظم شنان	دكتوراه	استاذ مساعد	Study the Metabolite, antioxidant and antimicrobial activities of bitter almond (<i>Prunus amygdalus L.</i>) extracts as affected by various solvents and extraction methods.	دراسة الأنشطة الأضية ومضادات الأكسدة ومضادات الميكروبات لمستخلصات اللوز المر (<i>Prunus amygdalus L.</i>) المتأثر بمختلف المذيبات وطرق الاستخلاص.
11	ميثم عباس مكي	ماجستير	استاذ مساعد	The relationship between some pathogens and gallstones formation and their sensitivity to extraction of <i>Moringa oleifera</i> .	العلاقة بين بعض المسببات المرضية وتكوين حصى المرارة ومدى حساسيتها لمستخلص نبات المورينجا (<i>Moringa oleifera</i>).
12	منى عقيل حميد نهاد عيال مطر	ماجستير دكتوراه	استاذ مساعد استاذ مساعد	Effect of some types of bacteria on <i>Candida albicans</i> biofilm by using gene expression.	تأثير بعض انواع البكتيريا على الغشاء الحيوي للمبيضات البيض عن طريق التعبير الجيني.